

limites du diocèse de Rimouski, sait qu'un bien grand malheur a frappé cette pauvre mission, par l'incendie de tous ses édifices religieux en 1893. Aujourd'hui les travaux de construction d'une nouvelle chapelle sont terminés. Et les pieux pèlerins qui aimaient tant à prier dans l'ancien sanctuaire de Ristigouche, vont retrouver enfin leur Bonne Sainte Anne, dans un sanctuaire plus petit, mais encore digne des tendresses de cette puissante protectrice des chrétiens qui ont recours à son intercession.

C'est dans le but de couvrir les frais de ces travaux de construction, que des personnes zélées envers le culte de la Bonne sainte Anne, tant de la Mission de Ristigouche que des localités environnantes, ont entrepris, sur notre invitation et sous la direction des R.R. PP. Capucins, qui sont chargés du service spirituel de cette Mission, l'organisation d'un Bazar pour le mois de juillet prochain. Et comme la gloire de Dieu et le bien des âmes sont concernés dans le succès de cette œuvre, Nous la recommandons instamment à la générosité de tous ceux qui aiment sainte Anne et sa mission de Ristigouche.

Nous remercions en même temps les personnes qui ont bien voulu accepter la tâche d'en être les organisatrices et les patronnesses, nommément :

Dlle Margaret Keane, Présidente, Dame Frédérick Fraser, Vice-Présidente, Dame James Karey, Secrétaire-Trésorière, toutes trois résidant à Cross-Point, (Comté de Bonaventure) ; ainsi que les autres Patronnesses, et tous ceux et celles qui ayant été invités par les R.R. PP. Capucins, doivent s'occuper de la bonne œuvre.

Nous recommandons ces Dames à la bienveillance particulière de tous ceux à qui elles s'adresseront, et Nous